



About Us

The Knowledge Network company was founded in 2022 in Riyadh, Saudi Arabia and later expanded to other branches in the United Arab Emirates and Egypt.

With the empowerment of vision 2030 Network Knowledge articulated their vision and roadmap to be one of the new companies that support their customers as partners of choice and to be their arm for the new digital transformation in their journey.

انبخه عنا

تأسست شركة شبكة المعرفة في عام 2022 في الرياض بالمملكة العربية السعودية ثم توسعت لاحقا إلى فروع أخرى في الإمارات العربية المتحدة ومصر.

مع تمكين رؤية 2030 ، أوضحت شبكة المعرفة رؤيتها وخارطة الطريق لتكون واحدة من الشركات الجديدة التي تدعم عملائها كشركاء في الاختيار وأن تكون ذراعهم للتحول الرقمي الجديد في رحلتهم.





Chairman's speech Welcome to Network Knowledge

It is a pleasure to welcome you to the Knowledge Network. Here you will find a comprehensive and in-depth review of our company, reflecting the pride of a new established global company to take in our continuous growth and current success. It also conveys our sense of mission and vision-to become the preferred global leader in modern technology.

Our customers markets are developing rapidly in response to new technology and raw material prices and new future trends. Sustainability is often the catalyst, leading to an increased demand for better, cleaner and more efficient products and ways of doing things. For companies that can see the potential in these challenges, this is the right time to act. Since its establishment in 2019, network knowledge has sought to adapt quickly to the needs and requirements of customers. Our tradition of creativity has driven the continuous improvement in the way we work as well as the tireless pursuit of sustainable growth.

Network knowledge is transforming itself to take advantage of the latest wave of change. We are reshaping our business units to make sure they are equipped to take advantage of emerging trends in growing markets.

Here, you will also discover our commitment to the communities in which we live and work; our leading technology and innovations that build a better future; the high-quality products we offer to our customers; and the financial return we provide to our customers and partners.

In the knowledge network, we have always found excitement in the challenge .



إنه لمن دواعي سروري أن أرحب بكم في Network knowledge. هنا سوف تجد مراجعة شاملة ومتعمقة لشركتناً ، مما يعكس فخر شركة عالمية جديدة أنشئت لتأخذ في نمونا المستمر والنجاح الحالى. كما أنه ينقل إحساسنا بالرسالة والرؤية-لنصبح الرائد العالمي المفضّل في التكنولوجيا الحديثة .

عملائنا " تتطور الأسواق بسرعة استجابة للتكنولوجيا الجديدة وأسعار المواد الخام والاتجاهات المستقبلية الجُديدة. غالبا ما تكون الاستدامة هُي المحفز ، مما يؤدي إلى زيادة الطلب على منتجات وطرق أفضل وأنظف وأكثر كفاءة للقيام بالأشياء .

بالنسِّية للشركات التي بمكنما رؤية الإمكانات في هذه التحديات ، هذا هو الوقت المناسب للعمل. منذ إنشائها في عام 2019 ، سعت معرفة الشبكة إلى التكيف بسرعة مع احتياجات ومتطلبات العملاء. لقد دفع تقاليدنا في الإبداع إلى التحسين المستمر في طريقة عملنا وكذلك السعي الدؤوب لتحقيق النمو المستدام .

تقوم Network knowledge يتحويل نفسها للاستفادة من أحدث موحة من التغيير. نحن نعيد تشكيل وحدات أعمالنا للتأكد من أنما محمزة للاستفادة من الاتحاهات الناشئة في الأسواق المتنامية . هنا ، سوف تكتشف أيضا التزامنا تُجاه المجتمعات التي نعيش ونعمل فيهًا ؛ تقنياتنا وابتكاراتنا الرائدة الَّتِي تبني مستَقبِلا أَفْضَل ؛ المنتجات عالية الجوِّدة الَّتِي نقدمها لَعملائنا ؛ والعائد المالي الذى نقدمه لعملائنا وشركائنا.

في شبكة المعرفة ، وحدنا دائما الإثارة في التحدي .



Our Vision

IVisions

We intend to be world class Saudi technology company to support our customer from beginning to end, with a smart, collaboration, easy-to-engage, clear and secure future roadmap, and fast, quality delivery.

رؤىتنا

نعتزم أن نكون شركة تكنولوجيا سعودية عالمية المستوى لدعم عملائنا من البداية إلى النهاية، مـن خـلال خارطـة طريـق ذكيـة وتعاونيـة وسـهلة المشاركة وواضحـة وآمنـة فـي المسـتقبل وتسـليم سـريع وجـودة.

Missions

To improve our customers' technology lives so profoundly, they couldn't imagine going back to the old way .

مهمتنا

تحسين حياة عملائنا التكنولوجية بعمق، لم يتمكنوا من تخيل العودة إلى الطريقة القديمة.

OUR SERVICES

Networking الشبكات

System Integrations الأنظمة المتكاملة



GIS Infrastructure البنية التحتية لنظم المعلومات الجغرافية

Telecommunication الاتصالات السلكية واللاسلكية



IOT



Fleet Management إدارة الأسطول

AI Solutions حلول الذكاء الاصطناعي



Project Management Solutions حلول إدارة المشاريع

Asset Management Solutions حلول الذكاء الاصطناعي



Building Apps & websites بناء التطبيقات والمواقع الإلكترونية



IOur Services

Networking

The robust area of the Kingdom has made it essential for enterprises and businesses to have reliable and high performance connectivity. Consequently, the Network Knowledge Networks Business Unit took up the challenge of building efficient and cost-effective networks and communication solutions based on the latest technologies. SDN, NFV, Au

الشبكات

جعلت المنطقة القوية في المملكة من الضروري للمؤسسات والشركات أن يكون لديها اتصال موثــوق وعالــي الأداء. ونتيجــة لذلـك، واجهــت وحــدة الأعمــال التجاريــة لشــبكة المعــارف التحــدي المتمثــل فــي بنــاء شــبكات وحلــول اتصــالات تتســم بالكفــاءة وفعاليــة التكلفــة اســتنادا إلـــى أحــدث التكنولوجيــات. SDN، N&V، Au

System Integrations

Beneath the advanced and modern infrastructure of the Kingdom resides a very sophisticated network of connected servers and systems managing the smart city applications. The Network Knowledge Business Unit provides state-of-the-art IT solutions and provides the best technologies available. Our partners, who include HPE, Microsoft, VMware.





الأنظمة المتكاملة

يوجـد تحـت البنيـة التحتيـة المتطـورة والحديثـة للمملكـة شـبكة متطـورة للغايـة مـن الخـوادم والأنظمـة المتصلـة التـي تديـر تطبيقـات المدينـة الذكيـة. توفـر وحـدة أعمـال شبكة المعـارف أحـدث حلـول تكنولوجيـا المعلومـات وتوفـر أفضـل التقنيـات المتاحـة. شـركاؤنا، بمـا فـي ذلـك HPE و -Micro soft و VMware

GIS Infrastructure

Where passion meets cutting-edge Technology GIS platform is a complete GIS system. Designed by many GIS vendors and used in over 350,000 organizations around the world to collect, produce, manage, visualize, analyze and share geographic maps and analysis, GIS is the world's leading mapping software platform. Its integrated desktop, we

البنية التحتية لنظم المعلومات الجغرافية

حيث يلتقـي الشـغف بمنصـة GIS التكنولوجيـة المتطـورة هـو نظـام GIS كامـل. تـم تصميـم نظـام المعلومـات الجغرافيـة مـن قبـل العديـد مـن بائعـي نظـم المعلومـات الجغرافيـة واسـتخدامه فـي أكثر مـن 350.000 منظمـة حـول العالـم لجمـع وإنتـاج وإدارة وتصـور وتحليـل الخرائـط الجغرافيـة وتحليلهـا ومشـاركتها، وهـو منصـة برمجيـات رسـم الخرائـط الرائـدة فـي العالـم. سـطح المكتـب المتكامـل.





IOT

Imagine if you can control any building and operate it from anywhere? What if the monitoring devices alert you to electricity, gas or water? You'd be able to monitor patients from their homes You'll keep track of your fleet and monitor it remotely .. You'll be able to control an entire city with an automated system. Machines and device .

IOT

تخيـل إذا كان بإمكانـك التحكـم فــي أي مبنــى وتشـغيله مــن أي مــكان ؟ مــاذا لــو نبهتــك أجهــزة المراقبــة إلــى الكهربـاء أو الغــاز أو المــاء ؟ ســتتمكن مــن مراقبــة المرضــى مــن منازلهــم.. ســتتتبع أسـطولك وتراقبــه عــن بعــد.. ســتتمكن مــن التحكــم فــى مدينــة بأكملهــا بنظــام آلــى.





Telecommunication

From a wide vast of solutions & services can be developed withNetwork Knowledge capabilities, we build, Support & maintain to our customers all telecommunication services to every sector or industry.

- Mobility Services .
- Fixed Connectivity solutions .
- Managed solutions.
- Cloud solutions.
- SMS Gateways & APIs.

الاتصالات السلكية واللاسلكية

مـن خـلال مجموعـة واسـعة مـن الحلـول والخدمـات التـي يمكـن تطويرهـا باسـتخدام قـدرات شـبكة المعرفـة ، نقـوم ببنـاء ودعـم وصيانـة جميـع خدمـات الاتصـالات لعملائنـا لـكل قطـاع أو صناعـة.

- خدمات التنقل.
- حلول الاتصال الثابتة.
 - الحلول المدارة.
 - حلول سحابية.
- بوابات SMS وواجهات برمجة التطبيقات.



AI Solutions

With many industries being stuck in the legacy stage, even the smallest AI efforts on your part will be rewarded with decreased risks and expenses and increased effectiveness and conversions. Just one automated daily task will start a chain reaction of successful innovation. Any business can make use of the AI technologies the big players.

حلول الذكاء الاصطناعي

مع بقاء العديد من الصناعات عالقة في المرحلة القديمة، حتى أصغر جهود الذكاء الاصطناعي من جانبك ستكافأ بانخفاض المخاطر والنفقات وزيادة الفعالية والتحويلات. ستبدأ مهمة يومية آلية واحدة فقط سلسلة من ردود الفعل للابتكار الناجح. يمكن لأى شركة الاستفادة من تقنيات الذكاء الاصطناعي للاعبين الكبار.





Fleet Management

Fleet Control service provides you with the information you need to improve the day-to-day work efficiency at minimum cost. It guarantees safety, timely maintenance and high productivity of your fleet.

إدارة الأسطول

توفـر لـك خدمـة التحكـم فـي أسـطول المعلومـات التـي تحتاجهـا لتحسـين كفـاءة العمـل اليومـي بأقـل تكلفـة. إنـه يضمـن السـلامة والصيانـة فـي الوقـت المناسـب والإنتاجيـة العاليـة.

Asset Management Solutions

Enterprise asset management (EAM) is a combination of software, systems and services used to maintain and control operational assets and equipment. The aim is to optimize the quality and utilization of assets throughout their lifecycle, increase productive uptime and reduce operational costs. Enterprise asset management involves work man.

ابناء التطبيقات والهواقع الإلكترونية

نحن نصمم تطبيـق الهاتـف المحمـول المثالـي مـن الصفـر أو نجـدد تطبيـق الهاتـف المحمـول الحالـي بخبـرة مـع ميـزات ودمجـات وتعديـلات قابلـة للتخصيـص. نحـن بارعـون للغايـة فـي هندسـة تطبيقـات Android و iOS و Windows للهاتـف المحمـول المصممـة خصيصًا والتــى تتضمـن جميعهـا جميـع متطلبات

أعمالك الأساسية والمخصصة بأسعار معقولة.



Project Management Solutions

Project management software (PMS) has the capacity to help plan, organize, and manage resource tools and develop resource estimates. Depending on the sophistication of the software, it can manage estimation and planning, scheduling, cost control and budget management, resource allocation, collaboration software, communication, decision-ma

حلول إدارة الأصول

إدارة الأصول في المؤسسة هي مزيج من البرامجيات والنظم والخدمات المستخدمة لصيانة ومراقبة الأصول والمعدات التشفيلية. والهدف من ذلك هو تحسين نوعية الأصول واستخدامها على النحو الأمثل طوال دورة حياتها، وزيادة وقت التشفيل المنتج، وخفض التكاليف التشفيلية. إدارة أصول المؤسسة تنظوى على اي عمل.

Building Apps & websites

We engineer the ideal mobile app from scratch or expertly revamp your current mobile application with customizable features, integrations, and modifications.

ابناء التطبيقات والمواقع الإلكترونية

نحن نصمم تطبيـق الهاتـف المحمـول المثالّـي مـن الصفـر أو نجـدد تطبيـق الهاتـف المحمـول الحالـي بخبـرة مـع ميـزات ودمجـات وتعديـلات قابلـة للتخصيـص.

نحن بارعون للغاية في هندسة تطبيقات Android و iOS و Windows للهاتف المحمول المصممة خصيصًا والتى تتضمن جميعها جميع متطلبات أعمالك الأساسية والمخصصة بأسعار معقولة.

■ قطاعاتنـــا

قطاع الضيافة والفنادق (2) قطاع التغذية

قطاع المقولات والقوة العاملة 4 كالمقولات والقوة العاملة 4

قطاع الحكومي (6) قطاع الصحة والمستشفيات

قطاع الأمن والعسكري 8 عطاع السياراة

قطاع النفط (10) قطاع الصناعي

7

قطاع الخدمات العامة (12 أقطاع الاتصالات وتقنية (12 الكفرباء، المياة)

قطاع المالي والتأمينات (14) هطاع التغذية والمطاعم (13

■ Our Sectors

1 Government Sector 2 Security And Defense

3 Oil And Gas Utilities(electricity, water)

Financial & Insurance 6 Telecom And Communication

7 Health And Food 8 Medical Sector

9 Industrial & Automotives (10) FMCG

11 Hospitality (12 Construction & Real Estate

General Forces And Resources Manpower. 14 Construction & Real Estate

